

XLIII Trofeo Conde de Godó-III Open Renault de tenis

# Los campeones del futuro

Más de ochocientos niños jugaron al minitenis con Bruguera en el Port Olímpic



DAVID AIROB

Sergi Bruguera, durante la rueda de prensa que celebró con los niños que asistieron al acto

MARGARITA PUIG



Más de ochocientos niños tomaron parte en el festival de minitenis del Port Olímpic, un proyecto que los jugadores del ATP Tour han lanzado bajo el nombre de ATP Tour Kid's Fun y que pretende que los chicos de entre 6 y 14 años aprendan, compitan y jueguen al tenis, bajo un denominador común: la diversión. Disputado sobre una superficie enmoquetada de 12 x 6 metros con una red más baja, una raqueta más pequeña que las habituales y unas pelotas sin presión, los futuros campeones catalanes tuvieron la oportunidad de estrenar en el Moll de la Marina del Port Olímpic esta modalidad también denominada Smash Tennis.

Barcelona ha sido la primera en recibir este proyecto que es una mezcla de componentes de tenis, competición, clases, juegos interactivos y video-juegos y que responde al interés de los jugadores de la ATP en "devolver al tenis, a través de nuestra colaboración con los niños, una parte de lo que el tenis nos ha dado a nosotros".

Sergi Bruguera, elegido por la ATP como

capitán de la competición, fue la gran atracción de este festival de minitenis al aire libre. Hubo colas, nervios e incluso algunas lágrimas para acercarse al ídolo. De entre la multitud de niños que no quisieron perderse este acto, los más afortunados pudieron intercambiar algunos golpes con el doble campeón de Roland Garros. Otros consiguieron un autógrafo del tenista e incluso pudieran fotografiarse junto a él, y los más atrevidos le hicieron las más disparatadas preguntas durante la rueda de prensa celebrada al final del acto en el que los verdaderos protagonistas fueron los niños.

Si se gana mucho dinero, si se liga más o si es necesario empezar a jugar desde muy pequeño para poder estar entre los mejores eran los temas que más intrigaban a los jóvenes. Hubo también quien quiso ir más allá, como una niña que puso a prueba la memoria del tenista al interrogarle sobre el nombre de la profesora que tuvo en tercero de EGB o como Jordi Hernández, un joven tenista de unos diez años, que le preguntó a Sergi si su padre y entrenador, Lluís Bruguera, se sentía orgulloso de él y de su juego.

Las actividades del festival Smash Tennis se reanudarán en el mismo escenario a partir

de las nueve de esta mañana hasta las seis de la tarde. En esta ocasión, los jóvenes podrán intercambiar golpes con Alberto Berasategui y los hermanos Sánchez Vicario. "Bueno, mañana ya me firmará Emilio", se consolaba Toni, un niño de no más de siete años de la escuela de minitenis La Closa, que no pudo conseguir el autógrafo de Sergi Bruguera tras una larga espera y alguna que otra bronca con los que se le querían colar.

Uno de sus compañeros, sin embargo, mostraba con orgullo una camiseta en la que no sólo había conseguido que Sergi estampara su firma sino que incluso había la de Lluís Bruguera. "Además he podido jugar con él", sentenciaba con orgullo.

## Una iniciativa con mucho futuro

Esta iniciativa que ha puesto en Barcelona su primera piedra, seguirá en Miami, Montecarlo, Hamburgo, Roma, París Londres, Montreal, Nueva York y Francfort. Para que el objetivo pueda cumplirse, los jugadores han ido más allá de las palabras y se han comprometido a hacer aportaciones económicas.

Sin ir más lejos, los que compiten en el Trofeo Conde de Godó de Barcelona han aporta-

do 1,5 millones de dólares (unos 195 millones de pesetas), que se les descontarán de sus premios. Pero como ya demostró ayer el catalán Sergi Bruguera, la aportación de los tenistas no será únicamente monetaria. Pete Sampras, Andre Agassi y Andrei Medvedev son algunos de los jugadores que se han comprometido a participar activamente en las actividades programadas por Smash Tennis, jugando y compitiendo con los niños.

Por otro lado, el número uno del mundo, Pete Sampras, realizará esta mañana un cursillo en la pista central del RCT Barcelona. Según responsables de la empresa Nike, que patrocina al tenista estadounidense y organiza el "clinic", está previsto que más de 5.000 jóvenes asistan a este acto que empezará a partir de las doce del mediodía. Durante veinticinco minutos, Sampras ejecutará diversos golpes y posteriormente lanzará unas cuantas pelotas al público. Los afortunados que las atrapen ganarán el privilegio de poder formularle alguna pregunta al número uno mundial.

Con la intención de que los participantes lleguen con tiempo, los organizadores han anunciado que a los primeros asistentes al acto se les regalará una bolsa que incluye un póster del número uno y diversos adhesivos. ●

## Albert Costa intentará en Estoril acabar con el dominio de Muster sobre los españoles

BARCELONA. (Redacción.)— Albert Costa, 19 años y 58 en la clasificación mundial, intentará hoy en la final del torneo de Estoril (Portugal) ganar el primer título de su carrera y, de paso, acabar con el dominio que este año está ejerciendo el austriaco Thomas Muster sobre los tenistas españoles. Costa alcanzó su segunda final consecutiva en el circuito sin perder un set y después de eliminar con facilidad en semifinales al francés Fabrice Santoro, por 6-

1 y 6-0 en apenas 52 minutos. Muster finalizó con la racha victoriosa de Emilio Sánchez, al que derrotó por 6-2 y 6-4.

"Estoy en mi mejor momento", comentó el jugador de Lleida en conversación telefónica con este periódico. "Estoy jugando bien y creo que tengo posibilidades aunque sé que será un partido muy duro", añadió Costa, finalista hace dos semanas del torneo de Casablanca, donde también se enfrentó en la final a

un austriaco, Gilbert Schaller. El rival en esta ocasión es todavía más peligroso y con una calidad demostrada. Thomas Muster, 17 del mundo, tiene un currículum sobre tierra batida intachable. De los 24 títulos que ha obtenido en su carrera, 23 han sido sobre tierra. Y las últimas 17 finales que ha jugado las ha ganado. La última que perdió tiene fecha de 1990, en Munich ante Karel Novacek.

Muster, además, llega a la final de

Estoril, donde nunca ha ganado, con una ventaja moral. Este año no ha perdido con ningún tenista español. Se enfrentó a Carlos Costa y a Sergi Bruguera en la Copa Davis y a los dos los batió, incluso participó en el punto de dobles que venció a la inédita pareja Bruguera-Emilio Sánchez. Viajó a México para inaugurar la temporada de tierra y eliminó a Óscar Martínez y a "Pato" Clavet. Aquí logró su primer título del año y el 24 de su carrera. Y en Estoril tiene un rosario de victorias sobre españoles: ganó a Martínez otra vez, venció a Javier Sánchez en cuartos de final y ayer a Emilio Sánchez. Su marcador en estos momentos reza: Muster, 8-España, 0.

Albert Costa, no obstante, cree en

sus posibilidades. Sabe que la final no será tan fácil como fue el encuentro contra Santoro, al que atormetó con una derecha con mucha velocidad, un saque muy seguro y un don de mando en la pista hasta ahora desconocido: "Tengo confianza en mis golpes y eso me hace jugar de esta forma", dijo el leridano. Al finalizar el encuentro, Fabrice Santoro alabó a su rival: "No sabía que táctica emplear. Alberto me ha aplicado su ley a base de enviarme una pelota muy viva. Siempre me he sentido inferior".

Por otro lado, en la prueba de dobles de Estoril, la pareja Sergio Casal-Emilio Sánchez perdió con los rusos Evgeni Kafelnikov-Andrei Olhovski, por 4-6, 7-5 y 6-4. ●